



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

UNO DE LOS ASESINADOS EN TEPITO ERA CUÑADO DE EL IRVING

# Continúan vendettas dentro de La Unión

**El joven y su acompañante fueron cazados a bordo de motoneta por otros motociclistas**

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Las investigaciones de la Fiscalía capitalina en torno al doble asesinato ocurrido este fin de semana en el Barrio Bravo de Tepito, arrojaron que una de las víctimas era familiar de Irving Jonathan Herrera Sánchez, *El Irving*, cabecilla de *La Unión Tepito*, actualmente preso, lo que demuestra que las vendettas entre los integrantes de dicha organización criminal continúan.

Se trata de Jared "N", de 24 años, cuñado de *El Irving*, asesinado junto con Eliot "N", de 25 años, mientras circulaban en una motocicleta Yamaha gris entre los puestos semifijos de



## CONTROL



Según las autoridades, *El Irving* controlan el narcomenudeo en antros de Polanco, Zona Rosa, la Condesa, Coapa y Satélite, así como extorsiones y cobro de piso



Lo estaban cazando

la calle Rivero casi esquina con Toltecas, en la colonia Morelos.

De acuerdo a las pesquisas llevadas a cabo por la Policía de Investigación, Jared fue sorprendido por sujetos armados que viajaban en motocicletas,

quienes sin mediar palabra les dispararon en dos ocasiones en la cabeza y luego huyeron; su acompañante murió cuando era atendido por los médicos en el Hospital de Balbuena.

A la zona del ataque arribó personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, así como paramédicos, quienes confirmaron la muerte del joven, quien era hermano de la actual pareja sentimental de *El Irving*.

Cabe recordar que con la captura de Óscar Andrés Flores Ramírez, *El Lunares*, en enero de 2020, Irving Jonathan Herrera Sánchez, *El Irving*, asumió el liderazgo del grupo delictivo, sin embargo, fue detenido el pasado 11 de agosto junto con dos cómplices en la colonia Santa María la Ribera, luego de robarle 3 mil pesos a una mujer de 45 años.

Sin embargo, se sospecha que el cabecilla del grupo criminal sigue controlando el narcomenudeo y extorsiones desde la cárcel, a través de familiares.

FOTO: ESPECIAL

**UTILIZA DE CORRALÓN VIALIDAD PRIMARIA**

# Fiscalía en GAM se apropia del espacio público y genera caos vial

Trabajadores y vecinos exigen el retiro de autos // Representan un riesgo, afirman

LAURA GÓMEZ FLORES

Casi un centenar de vehículos involucrados en la comisión de algún delito se encuentran estacionados en batería sobre la banqueta y en triple fila en avenida Congreso de la Unión 6535, frente a las instalaciones de la Fiscalía de Investigación Territorial Gustavo A. Madero 2, lo que representa “un foco de inseguridad”.

Vecinos y trabajadores de la colonia Granjas Moderna denunciaron que hace un mes “sólo estaban en la banqueta y algunos en el arroyo vehicular, pero ahora ocupan dos de tres carriles de circulación de sur a norte, lo que genera verdaderos cuellos de botella”.

Además, algunos choques lamíneros, debido a que el carril “pegado a las columnas de la línea 4 del Metro está todo boludo y si vas rápido le puedes llegar a pegar al de adelante o a algún intrépido que quepa en el pedacito de carril que queda en esta zona”, señalaron.

El estacionamiento en una vialidad primaria, como es el Eje 2 Oriente, afirmaron, está prohibida, pero “la ley no es pareja porque a los particulares sí nos sancionan, pero a la gente de la fiscalía no les pasa nada y ahora ya tienen dos cuadras larguísimas”.



Vehículos con los parabrisas, medallones o cristales rotos; con diversos golpes; con llantas puchadas o las facias sueltas han sido colocados también afuera del jardín de niños Anáhuac, en Oriente 171, a una calle de la fiscalía.

## Incumple procedimientos

La mayoría de los vehículos carecen de las fajillas blancas que se colocan para identificar la carpeta de investigación donde está involucrado, la fecha, folio y el ilícito; otros mantienen leyendas como “se vende este auto” y el número de teléfono de contacto.

“Se trata de una autoridad que debe respetar la ley, pero la viola

invadiendo carriles de circulación, lo que ha generado problemas de circulación, accidentes, intenso tránsito e inseguridad, y de alguna manera deprecia también el valor de los inmuebles”, afirmó Héctor.

Mientras, Israel solicitó que “se lleven de aquí estos carros. La fiscalía debe tener espacios para revisar sus carpetas y ver qué procede, son un riesgo, sobre todo cuando tenemos un jardín de niños a la vuelta y están llenando de carros los alrededores”.

Su presencia, señaló Alejandro, conductor de transporte público, es “un riesgo latente porque entre los carros se esconden los delinquentes y asaltan, aunque ahí está la gente de la fiscalía y de la Unidad

▲ La invasión del espacio público por vehículos involucrados en delitos en los alrededores de la Fiscalía de Investigación Territorial GAM 2, ubicada en Congreso de la Unión y Talismán, es más que evidente. Foto Víctor Camacho

de Protección Ciudadana Cuchilla de la policía capitalina”.

Por su parte, Edgar, habitante del conjunto habitacional Pelicano, consideró que “sí son un estorbo los vehículos, pero la fiscalía y la unidad de la policía han reducido la inseguridad en la zona, porque hay más iluminación y más paso de uniformados”.